

09 02 2010 - 14·32 Uhr

## Kontinuität an der Vorstandsspitze / Gerresheimer CEO Dr. Axel Herberg übergibt Chefposten im Juni an Uwe Röhrhoff

Düsseldorf (ots) -

Der Vorstandsvorsitzende Dr. Axel Herberg (51) verzichtet auf eine Neubestellung und wird mit Ablauf seines Vertrages im Juni aus dem Vorstand ausscheiden. Der Aufsichtsrat hat diese Entscheidung mit Bedauern entgegengenommen und in seiner heutigen Sitzung das langjährige Vorstandsmitglied Uwe Röhrhoff (47) ab Juni zum Nachfolger Herbergs bestellt.

Herberg blickt auf nahezu zwanzig Jahre im Top-Management von Gerresheimer zurück. Vor allem in seinen zehn Jahren als Vorstandschef hat Herberg die Entwicklung des Düsseldorfer Unternehmens zu einem international führenden Zulieferer der Pharmaund Healthcarebranche geprägt und steht auch für den erfolgreichen Börsengang der mittlerweile im M-Dax notierten Gerresheimer AG. Herberg hat über Jahre Seite an Seite vertrauensvoll mit seinem Nachfolger gearbeitet. Röhrhoff steht für Kontinuität und Erfahrung an der Unternehmensspitze und ist bereits seit zwanzig Jahren bei Gerresheimer. Er wurde 2003 in den Vorstand berufen und war unter anderem maßgeblich verantwortlich für den Aufbau des für Gerresheimer wichtigen US- und Chinageschäftes.

"Der Aufsichtsrat bedauert außerordentlich, dass Herr Dr. Herberg aus dem Vorstand ausscheidet. Er hat Gerresheimer zu einem sehr erfolgreichen, globalen Zulieferer für die Pharmabranche entwickelt. Deshalb gibt der Aufsichtsrat auch einstimmig die Empfehlung, Herrn Dr. Herberg in dieses Gremium zu wählen. Wir freuen uns, Uwe Röhrhoff ab Sommer als neuen Vorstandsvorsitzenden an der Unternehmensspitze zu haben. Herr Röhrhoff ist ideal für diese Position und hat dank seiner ausserordentlichen Fach- und Branchenexpertise hohes Vertrauen bei Mitarbeitern und Kunden", sagte Aufsichtsratschef Gerhard Schulze.

Axel Herberg kommentierte: "Die Gerresheimer Gruppe ist hervorragend aufgestellt. Die Strategie der Fokussierung auf Pharma & Healthcare mit weltweit marktführenden Positionen hat sich gerade in der Krise bewährt. Bei Uwe Röhrhoff, mit dem ich fast zwanzig Jahre eng zusammen arbeite, ist das Unternehmen in den besten Händen."

In der heutigen Aufsichtsratssitzung wurde außerdem Herr Hans-Jürgen Wiecha (47), seit 10 Jahren im Unternehmen tätig, davon fünf Jahre im Vorstand für Finanzen verantwortlich, für weitere fünf Jahre als Finanzvorstand bestellt.

## Über Gerresheimer

Gerresheimer beschäftigt rund 9.400 Mitarbeiter an 40 Standorten in Europa, Amerika und Asien. Im Geschäftsjahr 2009 belief sich der msatz weltweit auf EUR 1 Mrd. Das Produktportfolio erstreckt sich von Arzneimittelfläschchen aus Glas und Kunststoff bis zu komplexen Drug Delivery-Systemen für die Pharma & Healthcare-Industrie. Dazu zählen Sterilspritzen, Inhalatoren und andere Systemlösungen für eine sicherere Dosierung und Applikation von Medikamenten. Die Gruppe hat eine führende Position in Märkten, die durch hohe technische und regulatorische Barrieren gekennzeichnet sind.

## Pressekontakt:

Burkhard Lingenberg
Director Corporate Communication & Marketing
Phone +49 211 6181-250
Fax +49 211 6181-241

Diese Meldung kann unter https://www.presseportal.ch/de/pm/100004876/100597875 abgerufen werden.	

b. lingenberg@gerresheimer.com